

El Clúster do Audiovisual colaborará con el programa de formación de Averhó

A.L. A CORUÑA / LA VOZ

El Clúster do Audiovisual Galego firmó ayer un acuerdo con la Fundación Averhó para colaborar en el *Programa de alta especialización en animación 3D*, que desarrolla la segunda entidad y que promueve la integración social de las personas con discapacidad. Antonio Rodríguez Sotillo, presidente de Avehró, apuntó que «en nuestro centro de Bergondo formamos a los alumnos en un curso de absoluta excelencia, donde hay una mínima parte académica, porque el resto son conocimientos de lo que realmente quieren las empresas. Con este convenio vamos a mejorar y completar esa formación».



Barbé, Negreira, Piñeiro y Rodríguez, en el acto de ayer. A. DEL CASTILLO

Andrés Barbé, presidente del clúster, explicó que este acuerdo permitirá que los alumnos asistan a *master class* y encuentros

con algunos de los creadores y productores más importantes, como los de los filmes *El niño* o *Tadeo Jones*.